

Cuba cancela también eventos deportivos nacionales hasta el 30 de abril



La Habana, 17 mar (RHC) Tres días después de anunciar la cancelación de todos los eventos deportivos internacionales en Cuba por la propagación del coronavirus en el mundo, el INDER decidió cancelar también todos los torneos nacionales hasta el 30 de abril, entre ellos la Copa Cuba de atletismo, que estaba fijada para el venidero fin de semana, y la Serie Nacional de béisbol, que comenzaría el 11 de abril.

El Instituto Nacional de Deportes (Inder) informó que como parte las acciones de prevención y enfrentamiento a la Covid-19 no serán iniciados los eventos nacionales pactados entre este martes y el 30 de abril.

En medio de los constantes análisis que demanda la situación actual el organismo ha considerado oportuna esta medida, que se suma a la posposición de los certámenes con participación extranjera programados para ese propio período, anunciada el pasado día 14.

El Inder reitera que ha restringido a su máxima expresión las salidas de delegaciones deportivas cubanas al extranjero, limitando las evaluaciones a las directamente vinculadas a los procesos de clasificación

olímpica y paralímpica, respaldadas por sus federaciones internacionales y el panorama imperante en sus naciones sedes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/217040-cuba-cancela-tambien-eventos-deportivos-nacionales-hasta-el-30-de-abril>



Radio Habana Cuba